
Pour une meilleure rémunération
Une heure travail lée = une heure payée (avec les cotisations sociales)
Prise en compte des temps d’attente et l ’annulation d’une l ivraison
Prime d’entretien des véhicules (scooters, vélos)
Prise en charge des frais de transport à 50 % par les plateformes pour les l ivreurs qui se
rendent en transport en commun sur leurs l ieux de travail .

Pour des conditions de travail décentes
Pour notre sécurité, pas plus de dix heures de travail par jour sur plus de six jours par semaine
Application de la législation relative aux accidents du travail
Ouverture dans toutes les vil les de locaux de pause
Bannissement des plateformes, des restaurations et des cl ients indél icats (racisme etc.).

Pour un statut protecteur
Inscription dans la loi de la présomption de salariat, statut opposable
automatiquement à la plateforme
Régularisation des l ivreurs sans-papiers.
Mise en place de CSE par plateformes
Création d’un statut col lectif dans une convention col lective.



For better wages
One hour of work = one paid hour
Acknolwedgement of waiting time and cancelation of del iveries
Maintenance bonus for véhicules (scooters, bikes)
Defrayal of 50% of transportation costs by the platforms for riders who take publ ic
transportations to their working place.

For decent work conditions
For our safety, no more than ten hours of work a day, no more than six days a week
Application of the legislation relating to accidents at work
Staff rooms in every city
Cancel ing of coarse restaurants and cl ients from platforms (racism… )

For a protective work status
Incorporation into the law of the presumption of salaried status,
automatical ly enforceable
Regularisation of undocumented riders.
Creation of a works council in each platform
Creation of a col lective status in a col lective agreement








